



Puebla, Pue., a 10 de julio de 2024
Boletín No. 012/2024

Promueve gobierno estatal conocimiento de la ciencia en infancias y juventudes

-El CONCYTEP entregó reconocimientos a ganadores del concurso "Vive la Ciencia"

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- Como parte de las acciones del gobierno presente de Sergio Salomón para promover el conocimiento de la ciencia en las infancias y juventudes, el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP) llevó a cabo el concurso "Vive la Ciencia".

Mediante la realización de videos de divulgación, participantes de cuarto año de primaria y hasta sexto semestre de preparatoria o bachillerato, expusieron temas relacionados a la tecnología y la inteligencia artificial y recuperación de la memoria histórica a través de las historias de los abuelos y biodiversidad en Puebla.

Derivado de este concurso, resultaron ganadoras nueve personas, a quienes la institución otorgó reconocimientos para enfatizar la importancia de la participación de las juventudes en dichas actividades.

Con estas acciones, el gobierno estatal fortalece la divulgación de las humanidades, ciencias, tecnologías y la innovación para la promoción del quehacer científico desde las infancias y las juventudes.

--ooOoo--

